Marjan Plohl, 56, Provisor, Radsberg, Österreich: Stellvertretend für drei Pfarrgemeinden feiere ich in den für die Öffentlichkeit unzugänglichen Kirchen die Heiligen Messen und bitte die Pfarrgemeindeglieder, zu Hause den Radio- oder Fernsehgottesdienst mitzufeiern. In der Karwoche bete ich als Pfarrer jeden Tag um 12 Uhr für unsere Pfarren und ein schnelles Ende der Pandemie. Die Gottesdienste in unserem Klagenfurter Bistum in der Karwoche und zu Ostern werden aus dem Dom übertragen. Für die häuslichen Feiern vom Palmsonntag bis Ostern wird eine Sonderausgabe unserer Kirchenzeitung "Der Sonntag" an alle Kärntner Haushalte per Post zugestellt. Neben dem Gebrauch der darin enthaltenen Gebetshilfen sowie durch die Mitfeier über Radio, Fernsehen und digitale Medien wollen wir uns als Gläubige mit der ganzen Kirche verbunden wissen.

Der ursprünglich aus Slowenien stammende katholische Priester Marjan Plohl hat gemeinsam mit Kerstin Grünert, heute Pfarrerin in Erndtebrück, eine westfälischen Pfarrers-Kollegin verheiratet.